

Une journée scientifique à l'Espace Mendès France

publié le 23/01/2025

Une journée scientifique à l'Espace Mendès France

Le 23 janvier 2025, 40 élèves de 3eme ont participé à une sortie pédagogique à l'Espace Mendès France à Poitiers.

Au programme : une visite de l'École de l'ADN pour s'initier aux bases de la biologie moléculaire, suivie de deux ateliers captivants : "Flash sur la lumière", dédié aux propriétés et aux phénomènes liés à la lumière, et "Spectacul'air", qui a permis d'explorer les mystères de l'air et son importance dans notre quotidien.

Une expérience enrichissante qui a suscité enthousiasme et curiosité parmi les élèves !





Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.